



# Cap-d'Ail

## Appartement à vendre (06320)

Pièces

Studio

Superficie

34 m<sup>2</sup>

Référence

ELLIS\_A01

Prix

350 000 €

En avant-première nouveau programme neuf - résidence eliss à cap d'ail aux portes de la principauté de monaco, au sein de l'environnement cossu du centre ville de cap d'ail, nous vous proposons eliss residence, une nouvelle réalisation de prestige offrant 63 appartement neufs allant du studio au 4 pièces dont certains avec une vue inestimables sur la mer méditerranée.. Proche du bord de mer et de la plage idyllique de la mala nichée en contre bas des falaises qui compte parmi les plus belles de la côte d'azur, mais aussi du centre historique où des villas de la belle époque côtoient des ...

*Preview of new new program - eliss residence in cap d'ail at the gates of the principality of monaco, within the opulent environment of the city center of cap d'ail, we offer you eliss residence, a new prestigious achievement offering 63 new apartments ranging from studios to 4-room apartments, some of which have a priceless view of the mediterranean sea. Close to the seaside and the idyllic beach of la mala nestled below the cliffs, which is one of the most beautiful on the coast of the french riviera, but also of the historic center where villas from the belle époque rub shoulders with ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)